



議長役
かねこ たかふみ
金子 崇文さん
(庄原格致高2年)

貴重な体験をさせていただいた。最初は緊張し、難しい仕事だと感じていたが、徐々に慣れてうまくできたと思う。こういった機会がまたあれば、積極的に参加していきたい。

追質問
若者の海外留学により強い支援を。そこで得た知識や経験は、庄原の活性化につながるはず。



みつなが しゅんや
光永 隼也さん
(庄原格致高2年)

質問
庄原の活性化のために
若い人に魅力ある町にするため、昨年まで開催されていた「セトストック」は、庄原をアピールする絶好のイベントだった。今年は未開催だったがこれをどう考えているか。



やすひら しゅうへい
安広 修平さん
(庄原格致高2年)

追質問
木質バイオマスはペレットストーブのほか、どのような利用方法があるのか。



そね ゆうき
曾根 祐記さん
(庄原実業高2年)

質問
環境汚染問題への取り組みについて
私たちは環境工学科で環境のことを学んでいるが、庄原市の環境対策の取り組みを教えてください。特に森林保護について情報があれば教えてください。



おくだ ひさし
奥田 悠さん
(庄原実業高2年)



事務局長役
まるた たつひろ
丸田 竜大さん
(庄原実業高2年)

初めはかなり緊張して、失敗するかもしれないと思っていたが、後半は落ち着いて経験はなかなかできないので、この経験を今後に生かしていきたいと思う。

追質問
理学療法士が行うリハビリは、高齢者の多い庄原にとって大切な職種だと思うがどうか。



はら だいち
原 大智さん
(庄原格致高2年)

質問
理学療法士について
将来、理学療法士になり、生まれ育った庄原で働きたいと思っているが、医師・看護師など違い奨学金が出ないと聞く。医療従事者奨学金をどう考えているのか。



ながと たかひろ
永戸 貴大さん
(庄原格致高1年)

追質問
災害復旧の状況、災害防止対策など私たちの命が守られているのがよくわかった。



かなはら たまみ
鉄原 珠実さん
(庄原実業高2年)

質問
災害対策について
平成22年に発生したゲリラ豪雨災害の復旧対策の取り組み状況を教えてください。また、今後土砂崩れなどが起こった場合どのように対応するのか。



やなべ まさき
柳部 正樹さん
(庄原実業高2年)

高校生議会2013 ~庄原をイメージしよう~

High school student assembly 2013

庄原青年会議所が主催する「高校生議会2013」が8月2日、庄原市議会本会議場で開催され、市内の4高校の生徒17人が参加した。同会議所が高校生議会を開催するのは10年ぶり。議長役、事務局長役もすべて高校生が務め、市議会本議会さながらの雰囲気と緊張感のなか、生徒たちは気後れすることなく、まちづくりへの思いを質問に込めた。市側は木山耕三市長ら18人が出席し答弁を行った。(内容は一部抜粋)



庄原青年会議所 理事長
さいもり だいすけ
齊森 大助さん

まちづくりは人づくりです。今回のように、若い人の意見を取り入れながら進めていける事業を増やしていきたい。それは将来を担う子どもたちの未来のためです。自分たちができることを常に考えていきたいと思っています。緊張していた生徒も追質問では、とても鋭い質問をしていました。質問に対する答弁もきちんとしたもので、生徒たちも自分たちが思っていた以上のものを持ち帰ってくれたのではと思っています。この事業を通じて、これからの庄原市、自分たちの未来について考えるきっかけになってくれればうれしいです。今後も継続してこうした事業に取り組んでいきます。

追質問
図書館の入口は暗く、看板が小さくわかりにくい。改善できないか。



まつき なおゆき
松木 直幸さん
(西城紫水高2年)

質問
市立図書館西城分館について
西城分館は建物が老朽化し、エレベーターもなく開館時間も短い。子どもから高齢者までがもつと快適に利用できる図書館を強く望む。今後の分館運営や図書整備計画を教えてください。



おかざき まどか
岡崎 円香さん
(西城紫水高2年)

追質問
本庁へはバス利用など経費が必要。少しでも負担が減るよう、無料送迎バスを出してほしい。



こんどう ゆい
近藤 由衣さん
(東城高2年)

質問
パスポートの申請について
パスポートの申請と交付は市役所本庁まで行かなければならない。最低2往復しなければならず大変。支所などでもパスポートの申請と交付ができるようにしてほしい。



たなべ よしゆき
田邊 敬普さん
(東城高2年)



もりかわ かえで
森川 楓さん
(西城紫水高2年)

質問
バス停の整備について
バス停でスクールバスを待つときに、特に冬の帰りの時間帯は暗く、灯りもない。親も心配しているので、安全に安心してバスが待てるよう、バス停に外灯の設置を望む。

追質問
他市のホームページでは動画などでわかりやすく紹介している。本市でも同様にしてほしい。



あかぎ みさと
赤木 美里さん
(東城高2年)

質問
「お通り」について
東城応援隊が毎年協力している「お通り」は市外にアピールできる華やかな行事。しかし、この行事を知らない人が多い。ぜひ市をあげてお通りを広くアピールしてほしい。



ふじい しんじ
藤井 真二さん
(東城高2年)

